

Un projet de loi en éducation sans consultation avec les travailleuses et les travailleurs en éducation

OTTAWA, le 17 avril 2023 — Anne Vinet-Roy, présidente de l'Association des enseignantes et des enseignants franco-ontariens (AEFO), a fait aujourd'hui la déclaration suivante à l'occasion du dépôt du projet de loi intitulé *Loi sur l'amélioration des écoles et du rendement des élèves*.

« Il est regrettable de constater qu'il s'agit encore d'une autre « réforme » pour obtenir un avantage politique sur le dos des élèves. Le gouvernement veut soi-disant améliorer la réussite des élèves, mais il choisit de ne pas consulter les travailleuses et les travailleurs en éducation ou de les impliquer. Pour réellement transformer le système d'éducation, il faut s'attaquer aux vrais enjeux qui menacent le bien-être des élèves. Et la liste est longue, violence dans les écoles, santé mentale, manque de ressources... Où M. Lecce va-t-il trouver tout le nouveau personnel en éducation qu'il souhaite embaucher? A-t-il besoin qu'on lui rappelle la pénurie criante de personnel qui menace le système d'éducation et encore plus notre système d'éducation de langue française? M. Lecce se vante de vouloir une éducation axée sur la performance, mais à quel prix et comment celle-ci sera encadrée?

Et non, M. Lecce, la privatisation et le tutorat ne sont pas la solution. Les mieux placés pour répondre aux besoins des élèves et leur assurer un réel avenir, ce sont les enseignantes et les enseignants ainsi que les travailleuses et les travailleurs en éducation qui œuvrent en salle de classe ou en appui à l'apprentissage. »

-30-

Renseignements :

Mélanie Routhier Boudreau

Directrice des communications

mrboudreau@aefo.on.ca

613 850-6410